



24.02.2015

Communiqué de Presse

«La coopération de DROMEAS avec l'Armée Allemande continue»

Une autre procédure d'Appel d'offres International effectué par la Direction des Achats de l'Armée allemande a été attribuée à l'entreprise DROMEAS pour la fourniture du mobilier d'une valeur de 1.750.000 €.

Le contrat correspondant a été signé aujourd'hui, le 24.02.2015. Comme dans les cas précédents, le présent contrat comprend de meubles qui sont pleinement conformes aux normes internationales, qui sont complètement fabriqués par la société DROMEAS dans ses locaux dans la zone industrielle de Serres.

Département des ventes